



Ferry Porsche Challenge 2023: 1 Million Euro für kulturelle Teilhabe

09/11/2022 „Kultur schafft Teilhabe“ – bei der Ferry Porsche Challenge 2023 ist der Name Programm. Mit insgesamt einer Million Euro unterstützt die Ferry-Porsche-Stiftung 50 Kulturprojekte, die sozialer Ausgrenzung und Diskriminierung entgegenwirken. Teilnehmen können kleine und große gemeinnützige Organisationen und Vereine aus Baden-Württemberg und Sachsen.

Alle Infos zum Wettbewerb sind ab sofort online unter www.ferry-porsche-challenge.de zu finden „Kulturelle Teilhabe ist ein wichtiger Motor für den Zusammenhalt unserer Gesellschaft. Sie kann und soll überall stattfinden“, sagt Sebastian Rudolph, Vorstandsvorsitzender der Ferry-Porsche-Stiftung. „Mit der Ferry Porsche Challenge unterstützen wir Kulturprojekte, die Begegnungsräume für alle schaffen. So stärken wir das soziale Miteinander.“

Der Spendenwettbewerb läuft in mehreren Stufen ab: Die Bewerbungsphase beginnt heute und endet am 17. Februar 2023. Aus allen eingehenden Bewerbungen trifft die Ferry-Porsche-Stiftung eine Vorauswahl. Die Projekte müssen die Kriterien der Challenge und die zentralen Fördergrundsätze der Stiftung erfüllen. Dazu zählen unter anderem Gemeinnützigkeit, Übertragbarkeit sowie das Einbeziehen

der jeweiligen Zielgruppe.

30 Projekte werden für das Finale nominiert. Dort dürfen die Organisationen ihr Konzept digital vorstellen. Über die Platzierungen entscheidet schließlich das Stiftungskuratorium. Die Oberbürgermeister von Stuttgart und Leipzig sowie die Chefredakteure der Medienpartner Stuttgarter Nachrichten, Stuttgarter Zeitung und Leipziger Volkszeitung sitzen der Jury in beratender Funktion bei.

Insgesamt vergibt die Ferry-Porsche-Stiftung 50 Förderungen, darunter drei erste Plätze mit je 75.000 Euro, sechs zweite Plätze mit je 50.000 Euro und neun dritte Plätze mit je 25.000 Euro. Alle Nominierten haben außerdem die Chance auf zwei mit 50.000 Euro dotierte Sonderpreise. Diese gehen an Kulturprojekte, die von der Jury als herausragend bewertet werden. Die übrigen Finalisten erhalten Förderungen in Höhe von jeweils 10.000 Euro. Zudem unterstützt die Stiftung 20 nicht nominierte Projektideen mit Anschubpreisen über je 2.500 Euro.

Kulturelle Teilhabe

Kulturelle Teilhabe bedeutet, dass jeder Mensch uneingeschränkt am kulturellen Leben teilnehmen und dieses aktiv mitgestalten kann, unabhängig von finanziellen Möglichkeiten, Alter, Herkunft, Geschlecht oder sozialem Hintergrund. Das Recht auf kulturelle Teilhabe ist in der Allgemeinen Erklärung der Menschenrechte festgeschrieben.

Ferry-Porsche-Stiftung

Die 2018 gegründete Ferry-Porsche-Stiftung fördert und initiiert gemeinnützige Projekte in den Bereichen Soziales, Umwelt, Bildung und Wissenschaft, Kultur und Sport. Mit ihrem gesellschaftlichen Engagement will die Stiftung vor allem junge Menschen an den Unternehmensstandorten der Dr. Ing. h.c. F. Porsche AG unterstützen. Namensgeber ist Ferry Porsche, der 1948 die Sportwagenmarke Porsche gründete.

**MEDIA
ENQUIRIES**



Dr. Sebastian Rudolph

Vice President Communications, Sustainability and Politics
+ 49 (0) 711 / 911 26260
sebastian.rudolph@porsche.de

Video

https://newstv.porsche.com/porschevideos/228640_de_3000000.mp4

Linksammlung

Link zu diesem Artikel

<https://newsroom.porsche.com/de/2022/unternehmen/porsche-ferry-porsche-challenge-2023-kulturelle-teilhabe-30312.html>

Media Package

<https://pmdb.porsche.de/newsroomzips/2dc0d0a7-d706-4fc2-a56c-cf8209842d9e.zip>

Externe Links

<https://www.ferry-porsche-stiftung.de/>

<https://ferry-porsche-challenge.de/>